

Beginn: 19:00 Uhr  
 Ende: Uhr  
 Raum: G330  
 Sitzungsleitung: Martin Lindner (W)  
 Protokollant:

✓ Anwesend    ✗ Abwesend    E Ersatzvertreter    — nicht besetzt

Stimmberechtigte Mitglieder					
F AS	✗	Björn Oliver Bloss	F M&E	✓	Falko Heßler
	✓	Fabian Reitz		✓	Niels Gigler
Ersatzvertreter:	✗	Franz-Martin Hertel	Ersatzvertreter:	✗	Lucas Kipping
	E	Christian Wanke		✗	Marcel Chrzaszcz
F Bau	✓	Katharina Baum	F Medien I	✗	Teresa Flemming
	✗	Lisa Brautzsch		✓	Julia Strathaus
Ersatzvertreter:	E	Nicky Weißbach	Ersatzvertreter:	E	Kristina Hentze
	✗	Johanna Boy		✗	Katharina Seifert
F EIT	✗	Thomas Bauer	F Medien II	✗	Richard Götz
	✓	Patrick Weber		✗	Henri Wieder
Ersatzvertreter:	✗	Thomas Steinert	Ersatzvertreter:	✗	Swetlana Hain
	✗	Susann Oertel		E	Susanne Kuba
F IMN	✓	Marcellus Siegburg	F WiWi	✓	Marcel Karos
	✗	Angelika Winkler		✓	Martin Lindner
Ersatzvertreter:	✗	Nils Rexin	Ersatzvertreter:	✗	Michael Berger
	E	Tobias Jagla		✗	Florian Schubert

Referate (Anwesende unterstrichen)	
✗ Ausländische Studierende	Referentin: Julian Schröder Co-ReferentInnen: Sarah Killian, Daniel Zahn
✗ Eins Null	Referentin: Sarah Mackowiak Co-Referentinnen: Maria Hecher, Luise Toenhardt,
✗ Finanzen	Referentin: Gesa Behrens
✓ Hochschulpolitik	Referent: <u>Patrick Weber</u>
✓ Inklusion	Referent: <u>Martin Trippmacher</u>
✗ Kultur	Referent: Uwe Britze Co-Referenten: Jens Morthorst
✓ Öffentlichkeitsarbeit	Referent: <u>Christian Wanke</u>
✓ Ökologie und Verkehr	Referent: <u>Kilian Peisker</u>
✓ Soziales	Referentin: <u>Maike Gebauer</u> Co-ReferentInnen: Ellen-Daniela Jahn
✗ Sport	Referentin: Nadine Czarnowsky

✗ Studium und Lehre	Referent: N.N.
✗ Technik	Referent: Haiko Hertes
✓ Veranstaltungen	Referent: <u>Marcel Karos</u> Co-Referentin: Lisa Brautzsch

Gäste
Gunter Greger

## 1 Allgemeines

- » Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung.

### 1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

- » Stimmberechtigte Mitglieder: 14 von 16. Der Studentenrat ist beschlussfähig.

### 1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung

- » Folgende Tagesordnung liegt vor:

#### 1 Allgemeines

- 1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
- 1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung
- 1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 01.02.2012\_neuer Rat 13/0/1
- 1.4 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.03.2012 14/0/1
- 1.5 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 21.03.2012 verschoben
- 1.6 Nächster Sitzungstermin: 18.04.2012 19 Uhr G330 i.o.

#### 2 Protokolle

#### 3 Finanzen

- 2.1 Nachtragshaushalt 2012/13 ----- Verschoben
- 2.2 Finanzantrag Queer2Go-Projekt ----Verschoben

#### 4 KSS-Finanzvereinbarung

#### 5 Schlüsselpoblematik

#### 6 Studifit

#### 7 Lange Nacht der Wissenschaften

#### 8 Informationen

- 8.1 HSSF
- 8.2 SprecherInnen
- 8.3 Fachschaftsräte
- 8.4 Referate
- 8.5 Gremien

#### 9 Sonstiges

- » Die Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen.

## **2 Protokolle**

- » Nicky will wissen warum die Protokolle so lange brauchen, Martin erklärt das mit der Prüfungsperiode und dem Schreiben einer Hausarbeit. Martin wird daran arbeiten, dass es schneller geht.
- » Maike findet das solche Dinge zunächst persönlich mit den Sprechern geklärt werden sollten.

## **3 Finanzen**

### **3.1 Nachtragshaushalt 2012/13**

- » Ohne Gegenrede vertagt

### **3.2 Finanzantrag Queer2Go-Projekt**

- » Ohne Gegenrede vertagt

## **4 KSS-Finanzvereinbarung**

- » Martin erklärt wie Diskussion in Letzter KSS Sitzung verlief.
- » Das Bildungswerk wird nun doch in Finanzverarbeitung der KSS mit eingearbeitet, daher wird ein Beitrag von 25 Cent pro Studierenden im LSR angestrebt.
- » Martin beantragt ein Meinungsbild ob der Betrag von 25 cent beschlossen werden sollte. Ergebnis: 19/0
- » Martin beantragt ein Meinungsbild ob die notwendige Aufstockung des entsprechenden Topfes aus den Rücklagen erfolgen sollte. Ergebnis: 14 /4
- » Es folgt eine Diskussion ob bereits heute ein Nachtragshaushalt beschlossen werden könne, laut Finanzvereinbarung ist dafür zunächst der Haushaltsausschuss zu hören.
- » Martin beantragt zunächst einen Betrag von 22 Cent/ pro Student zu beschließen, da der entsprechende Topf derzeit keinen höheren Betrag zulässt.
- » Der Antrag wird mit 15/0/0 angenommen.
- » Haushaltsausschuss soll über Nachtragshaushalt entscheiden

## **5 Schlüsselproblematik**

- » Roland kann nicht exmatrikuliert werden da auf ich noch StuRa-Schlüssel auf ihn laufen
- » Martin stellt den Antrag, bis zum Ende seiner Amtszeit die Schlüsselverantwortung für den StuRa zu übernehmen.
- » Der Antrag wird mit 15/0/0 angenommen.

## 6 Studifit

- » Das StudiFit Team hat um einen gemeinsamen Termin gebeten um sich nun auch als komplettes Team vorzustellen.
- » Falco lobt das Team und fragt, warum wir es nicht zur nächsten Sitzung einladen
- » Patrick ist dagegen und schlägt einen Einzeltermin vor.
- » Roland sagt, dass ein Extratermin nicht gut besucht wäre
- » Auch Marcel ist gegen einen Extratermin. Er berichtet positiv von einem StudiFit-Seminar an dem er teilnahm.
- » Nicky fragt was mit den Leuten besprochen werden soll, was nicht in den FSRä geklärt werden kann.
- » Martin entgegnet, dass Studifit auf uns zukam und um den Termin bat und wir diesen nicht verweigern sollten.
- » Auch Nils ist gegen einen Extratermin
- » Christian konstatiert, dass es eine allgemeine Stimmung gegen einen Extratermin zu geben scheint und wir das Team erstmal zu einer StuRa-Sitzung einladen.
- » Falco bittet die Sprecher darum, vorher zu eruiieren, was bei dem Besuch des StudiFit-Teams besprochen werden soll.
- » Martin stellt den GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste: Es gibt keine Gegenrede.
- » Martin Trippmacher erinnert an das langfristige Ziel, nach 3 Jahren ein Kompetenzzentrum zu installieren
- » Die Sprecher werden das StudiFit-Team auf eine der nächsten Sitzungen einladen.

## 7 Lange Nacht der Wissenschaften

- » Am 29.06.2012 findet die lange Nacht der Wissenschaften statt und die Sprecher wurden angefragt, ob Studierende bei der Umsetzung behilflich sein könnten. Sie sollen bei der Einweisung der Gäste unterstützen.
- » Roland fragt, ob es dafür Geld geben wird?
- » Martin: Wahrscheinlich nicht.
- » Weitere Infos folgen.

## 8 Informationen

### 8.1 Hochschulsommerfest am 13.06.2012

- » Vorbereitung laufen, es gab letzte Woche einen Termin mit Frau Hinrichs
- » Morgen 8.30 ist AK der Hochschule
- » Die Fakultät Medien wurde wegen der technischen Umsetzung des Public-Viewing angesprochen
- » Marcel richtet an die FSR die Bitte, den Technikbedarf beim HSSF an ihn zu melden.

## 8.2 SprecherInnen

- » Dir Sprecher waren mit LSR bei der Staatsministerin. Thema war das SächHsFG:
  - Studiengebühren für nicht EU Ausländern sollen doch nicht erhoben werden
  - Bei der Anerkennung von Prüfungsleistungen soll die Beweislast umgekehrt werden.
  - In die Verwaltungsräte der Studenetenwerke soll ein Vertreter des SMWK entsandt werden
- » StuRa-Fahrt nach Naumburg: Abfahrt ist Freitag 15:47 HBF; Rückfahrt am Sonntag gegen 12; geplante AK's sind u.a. Ordnungen und das HSSF
- » Roland fragt nach dem Haus der Studierenden
- » Sprecher: Nichts Neues, die Immobiliensituation in Nähe der Hochschule ist schlecht.
- » Roland fragt nach dem Stand bei Markus Dick.
- » Sprecher: Auf letzter Sitzung wurde Beschluss zur Einleitung weiterer Schritte gefasst.
- » Roland fragt nach der Gesprächsrunde mit dem Rekotrat
- » Die Sprecher werden einen Termin vereinbaren.

## 8.3 Fachschaftsräte

### 8.3.1 Angewandte Sozialwissenschaften

- » StudiFit war da
- » Es gibt eine AG von Studierenden zum Thema Kürzung und zukünftige Kürzung, vor allem an der FAS.
- » Letzte Woche Freitag gab es ein Treffen mit Studierenden aus Nürnberg.
- » Es wird ein Treffen mit dem Dekan geben, es ist evtl. eine Vollversammlung geplant.
- » 15uhr30

### 8.3.2 Bau

- » Frühlingsgrillen am 18.04.
- » Nächste Sitzung: 11.4. 19 Uhr.

### 8.3.3 Elektro- und Informationstechnik

- » 12.4. Grillfest vorm Wienerbau
- » Nächste Sitzung: 11.4.

### 8.3.4 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften

- » Helferbrunch am 11.4 um 9 Uhr im Linux-Pool
- » nächste Sitzung: 05.04. 13 Uhr Z417

### **8.3.5 Maschinen- und Energietechnik**

- » Grillt am 21.4 zum Hochschulinfotag
- » Am 26.4. ist Firmenkontakt-“messe“ inkl. Grillen und Bier.
- » Am 5.6. ist von 15-22 Uhr Fakultätsfest mit Bandcontest
- » FSR arbeitet mit Dekan an Prüfungsunfähigkeitsbescheinigungen
- » Studifit will wöchentliche Beratungsstunden anbieten
- » Nächste Sitzung: 11.04.

### **8.3.6 Medien I**

- » Waren auf FSR.-Fahrt mit Medien II
- » Planungen für Gautschfest laufen
- » Es gab Besprechung wegen Polyalumni
- » Nächste Sitzung: 11.04. um 14 Uhr

### **8.3.7 Medien II**

- » FSR-Fahrt war Produktiv
- » Es sind neue Merchandising-Artikel geplant
- » Nächste Sitzung: 12.4. 17 Uhr Li 208

### **8.3.8 Wirtschaftswissenschaften**

- » SAP war erfolgreich
- » Am 24.5. finden die 2. Wiwilympics statt. Gesucht werden 5er-Teams und vll. kann jeder FSR ein Team stellen
- » Nächste Sitzung: 11.4. 19 Uhr evtl. 18 Uhr 30

## **8.4 Referate**

### **8.4.1 Ausländische Studierende**

- » Nicht da

### **8.4.2 Eins, null**

- » Nicht da

### **8.4.3 Finanzen**

- » Nicht da

#### **8.4.4 Hochschulpolitik**

- » Am 15.4. ab 13 Uhr ist Transpi-malen auf dem Uni-Campus im Innenhof
- » Patrick erinnert daran, die Petitionen bis nächste Woche Freitag ins HoPo-Fach zu legen, es existiert auch ein online Petition
- » SMWK führt aktuell Umfragen unter Studierenden durch

#### **8.4.5 Inklusion**

- » Referat startet langsam, die Webseite ist eingerichtet.
- » Ein Positionspapier zur psycho-sozialen Beratung wird auf den Weg gebracht.

#### **8.4.6 Kultur**

- » Nicht anwesend, nächste Woche Party im Café Waldi
- » Die Flimmersession-Ankündigung sollten eher erfolgen.

#### **8.4.7 Öffentlichkeitsarbeit**

- » ÖA Referenten der FSR sollen vernetzt werden

#### **8.4.8 Ökologie und Verkehr**

- » Sammelt Infos

#### **8.4.9 Soziales**

- » Anträge für „Studierende mit Kind“ treffen langsam ein.

#### **8.4.10 Sport**

- » Nicht anwesend.

#### **8.4.11 Studium und Lehre**

- » Am 16.4 ist Sitzung der AG Evaluation

#### **8.4.12 Technik**

- » Die Druckerrechnungen wurden versandt

#### **8.4.13 Veranstaltungen**

- » HSSF Planung

## **8.5 Gremien**

### **8.5.1 Haushaltsausschuss**

- » Hat getagt, der Nachtragshaushalt wurde besprochen

### **8.5.2 Kommission Studium und Lehre**

- » Nicht getagt

### **8.5.3 Senat**

- » Fakultätsstruktur bleibt bestehen
- » Große Diskussion zur Architekten-Konzentration in Dresden und Leipzig
- » Umbenennung der Fakultät ME, in Maschinenbau und Energietechnik.
- » Mensa ist ab sofort von 8 bis 21 Uhr geöffnet
- » W-Besoldung soll angehoben werden,
- » In 2011 wurden 8,2 Mio Drittmittel eingeworben
- » Im Mai sind Hochschulwahlen.

### **8.5.4 Verwaltungsrat**

- » Gibt es nicht neues
- » Martin T. will Protokolle des Verwaltungsrates gerne einsehen, die psycho- soziale Beratung muss besser werden, Prozess muss weiter bearbeitet werden.

### **8.5.5 Kulturausschuss**

- » Hat nicht getagt. Nächste Sitzung am 27.04.

### **8.5.6 Wahlausschuss**

- » Hat nicht getagt

### **8.5.7 Auswahlkommission Kanzler**

- » Marcel bittet um Zusendung von Fragen an den Kandidaten.

## **9 Sonstiges**

- » Falco: Sommerfest(Bergfest) des FSR ME findet in diesem Jahr vielleicht am Cospudener See statt.

Ende 22:20 Uhr.